

Newsletter 37/19



Ein Jahr RTL-Kinderhaus

Die Caritas Bremen hat 1 Jahr RTL-Kinderhaus gefeiert. Zahlreiche Kinder aus dem Stadtteil Gröpelingen hatten Spaß beim umfangreichen Programm in St. Nikolaus mit Hüpfburg, Stockbrotbacken und Schokokuss-Wurfmaschine. Auch viele Eltern und Nachbarn folgten der Einladung.

Vier Jahre Vorstand

Caritasdirektor Martin Böckmann und Vorstandsmitglied Martina kleine Bornhorst sind weitere vier Jahre als Vorstandsmitglieder der Landesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege in Bremen gewählt worden. Böckmann gehört in der Zeit zu den Vorstandskoorinatoren.

Jährlich in St. Birgitta

Der Seemannschor Vegesack hat das Sommerfest im Caritas-Haus St. Birgitta umrahmt. Mit bekannten Liedern wie Lili Marlen und Premieren sorgten die Musiker für Freude bei den Bewohnern. Anschließend wurde gegrillt.

Jahres-Thema der Caritas

Die Caritas Bremen lädt zur Jahres-Veranstaltung unter dem Kampagnen-Motto *Sozial braucht digital* ein. Am Samstag, dem 21. September 2019, um 17 Uhr findet in der Kapelle St. Laurentius ein Gottesdienst statt und informiert zum Thema.

Ist ja mal was anderes

Super Sound im Caritas-Haus St. Laurentius: Zu Gast war eine Big Band, die bei ohnehin schon sehr hohen Temperaturen richtig einheizte. Baumschatten und kühle Getränke lieferten optimale Bedingungen für die sehr gelungene Veranstaltung.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.